あの時の悔しさがあるから、今がある

技の最大重量の合計で順位を競う。 の試技をし、3種目それぞれの成功試

の重量を競うスポーツ。1種目で3回立姿勢まで引き上げる「デッドリフト」

プレス」、床に置いてあるバーベルを直 ベルを胸につけて持ち上げる「ベンチ

ト」、ベンチ台の上に横になりバ ベルを肩に担ぎ屈伸する「ス ニング種目を競技化したもので、

ベンチプレスやスクワットが競技にな 雑誌で特集されていたのが、パワー た。そのことが掲載されたダイエッ あった体重を半年間で67歳まで落とし とダイエットを決意。ジムに通い90 Rできる格好いい父親になりたい」4年前。娘が生まれ、「子どもがワーリフティングとの出会いは

を始めた。「やるからには日本一に。な るならと、大会に向けてトレーニング

北海道・東北ブロック大会は2位とな

| 本一を目指して始めましたが、

ング公開競技は9月21から23までの3

回国民体育大会パワ

方を体で覚えていった。努力が実を結 も準優勝。優勝は逃したが、この階級で 井国体は120一級で出場し、惜しく いう新たな目標ができた。 日本記録を樹立して日本一になる」と

島県で開催。日本記録に挑戦するも、 が認められる。北海道・東北ブロック大 □ 本記録は、東北大会などのブロッ

ロック大会の記録をみれば、国体で城国体への出場権を得た。各地域の 持ち上げ日本記録を樹立し、優勝。 積み重ねを出すだけ」と、おごることな 本記録を取る」と、気合いが入った。 優勝は確実。周りが期待する中「日頃のロック大会の記録をみれば、国体での

記録になるため、失敗してもよいが、

妹、弟、祖母の11人家族。現在は宮

ることに集中し、見事ベンチプレスのでは、トータルの自己ベストを更新す たときは、190、200、210・5 た。次のデッドリフトでは、第2試技を なる記録を目指し213歳を押し切っ 功すると波に乗り、第3試技ではさら らの日本記録を更新する211*。を成 を申請し成功。第2試技で自

ーニングルームで汗を流す。「パワー週3回、市内や石巻、仙台のトレーニングは完全独学。現在は、

てを失って登米市に移住し、地域の人があったからこそ。東日本大震災で全ことは支えてくれた家族や仲間の声援 に鍛えて、大会で記録を出すことで、み 勝できたこと、日本記録を樹立できた 4年連続国体に出場できたこと、優

